

DEPORTES | Tenis de Mesa

Un obstáculo menos en el camino hacia el doblete

El Cajasur supera al Leka Enea en Irún (0-4) y consolida su posición de líder

Redacción

Sábado 9 de marzo de 2024 - 12:04



El Cajasur Priego ha dado un nuevo paso en sus aspiraciones de proclamarse campeón de Liga por novena vez.

Pese a tener que visitar al siempre complicado Leka Enea, ha solventado el trance con un incontestable 0-4 que le permite consolidar su posición de líder y que le mantiene con tres puntos de ventaja cuando quedan diez por jugarse.

El equipo de la Subbética apostó por la misma tripleta copera, compuesta por Chen, Carvalho y Machado, para medirse a un equipo que le venció en la ida en el Centro de Tecnificación.

Con todo, llamó la atención por la apuesta doméstica, ya que sólo Palacios permanecía de esa alineación. Elsayed y Alto dieron paso a los prometedores jóvenes Guerricabeitia y Martínez.

El primer punto del Cajasur fue aportado por Diogo Chen, quien se impuso a Guerricabeitia por 0-3. Tras el punto del luso, su compatriota Carvalho entraba en escena ante Palacios. El portugués se impuso en las dos primeras mangas, aunque el vasco quiso aportar algo de emoción en el tercer set y llevó el partido a una cuarta manga. Ahí ya no hubo concesión y el 0-2 dejaba la idea de que el partido podía ir por la vía rápida.

Machado, al igual que Carvalho, cedió un juego, concretamente el segundo ante Iker Martínez. Sin embargo, cuando en la cuarta manga, supo echar mano de su experiencia para aportar otro punto que casi era definitivo para los intereses del Cajasur.

De hecho, al partido sólo le faltaba la sentencia. Carvalho se encontró con un Guerricabeitia más entonado que en el primer punto del partido y le exigió. Pero el portugués ha llegado a la resolución de la temporada en plenitud y lo ha vuelto a demostrar con otro 1-3 para poner el 0-4 final.